



# PRESSEMITTEILUNG

Poing, 25.09.2023

## **Große Aktion für ein neues Gymnasium**

Aufruf an alle, ein Zeichen für Bildung zu setzen!

Über alle Parteien hinweg ruft Poing dazu auf, am Donnerstag, den 5. Oktober um 16:00 Uhr auf dem Gelände des zukünftigen Gymnasiums ein starkes Zeichen für einen zeitnahen Baubeginn zu setzen.

Mit der großen Aktion wollen alle Fürsprecher des Gymnasiums den Landkreis nachdrücklich an seine Pflichtaufgaben erinnern und für die schnelle Umsetzung eines Gymnasiums plädieren.

Dass der Landkreis Ebersberg dringend ein zusätzliches Gymnasium braucht, ist unbestritten. Bei der Gymnasiums-Aktion werden nochmals die prognostizierten Schülerzahlen und die Entwicklung bis 2030 vorgestellt.

Anschließend wird in einer symbolischen Aktion das Gymnasium im Zeitraffer von Kindern abgebildet. Alle Kinder, die sich an der Aktion noch beteiligen wollen, können sich am 5. Oktober eine halbe Stunde vor Beginn am Bauleitungscontainer der ARGE Poing „Am Bergfeld“ melden.

Kommen Sie deshalb am Donnerstag, den 5. Oktober in die Bergfeldstraße 2 in Poing und zeigen Sie durch Ihre Präsenz, dass eine Investition in Bildung und Kinder im Landkreis Ebersberg Priorität haben sollte. Informieren Sie Freunde und Familie über diesen Termin und alle, die eine bedarfsgerechte Bildung für notwendig halten.

**ARGE Poing „Am Bergfeld“**

Vertreten durch:  
Südhausbau Verwaltung  
GmbH & Co. KG  
Görresstr. 2  
80798 München



**Ohne Überschrift: 171 Wörter; 1.186 Zeichen inkl.  
Leerzeichen**

Der Abdruck ist honorarfrei. Nach Erscheinen bitten wir Sie um ein Belegexemplar.

**Pressekontakt**

**Schwebende Elefanten**

Standortmarketing und Kommunikation

Inhaber: Thomas Schächtl

Lipowskystraße 8

81373 München

Mobil: 0173/5958052

Mail: [schaechtl@schwebende-elefanten.de](mailto:schaechtl@schwebende-elefanten.de)

Ansprechpartner: Thomas Schächtl